

Fecha	Hecho histórico/documento	
1946	Juicios en Núremberg a médicos nazis por supuestas investigaciones médicas en humanos durante la segunda guerra mundial	Como bien lo dice la lectura hacían investigaciones con humanos con el único fin de tener nuevas tecnologías militares.
1947	Expedición del código de Núremberg	En esta fecha se emite código de Núremberg la cual se pudo terminar con ese experimento tan terrorífico y se emite que el paciente debe decidir libremente si quiere o no participar en algún experimento médico.
1945	Experimentos de cobayas humanas con plutonio y uranio en Estados Unidos	Experimentaron con civiles, con la finalidad de tratar el cáncer, embarcándose en un ensayo humano terrible: la inyección sistemática de plutonio radioactivo a hombres, mujeres y niños estadounidenses, reduciéndolos a cobayas atómicas.
1968	Publicación de la declaración de Helsinki por la Asociación Médica Mundial (WMA)	Gracias a esta declaración se enfatiza que la investigación médica debe priorizar los intereses y el bienestar de los seres humanos por encima de los intereses de la ciencia y de la sociedad.
1971	Van Rensselaer Potter publicó: Bioethics: bridge to the future	, la idea original de Potter fue crear una nueva disciplina que permitiera reunir el ámbito de los hechos y el de los valores, el dominio de las ciencias y el de las humanidades.
1972	Se da a conocer el caso Tuskegee	Tuskegee se había negado al tratamiento con antibióticos a personas infectadas con sífilis con un supuesto propósito de conocer la historia natural de la enfermedad.
1979	Publicación del informe Belmont	En esta publicación hizo mención de la diferencia entre práctica e investigación. Lo que quería lograr más que nada Belmont con

		su informe es el respeto por las personas, beneficencia y justicia.
<b>1981</b>	Publicación de la declaración de Lisboa de la Asociación Médica Mundial de los Derechos del Paciente	Surgio la necesidad de crear un derecho mundial hacia todas las personas con el fin de recibir una atención hacia la salud de calidad sin importar religión, raza país atc...
<b>1984</b>	En México publicación del Reglamento de la Ley General de Salud en materia de investigación para la salud	Este reglamento tiene como objetivo mejorar las acciones encaminadas a proteger, promover y restaurar la salud del individuo y de la sociedad en general.
<b>1990</b>	Convenio para la protección de los derechos humanos y la dignidad del ser humano con respecto a las aplicaciones de la biología y la medicina	Gracias a este documento se dio el primer acuerdo jurídico internacional destinado a proteger al ser humano en su dignidad, integridad y derechos frente a posibles usos inadecuados de la biología y la medicina.
<b>1993</b>	Convenio sobre diversidad biológica en Nairobi	Tiene como objetivos principales a la conservación de la diversidad biológica, la utilización sostenible de sus componentes y la participación justa y equitativa en los beneficios que se deriven de la utilización de los recursos genéticos.
<b>1999</b>	Declaración Universal sobre el Genoma y los Derechos Humanos	Esta declaración consta de 7 capítulos en las cuales mencionan la confidencialidad y la importancia al respeto de la genoma humana.
<b>2000</b>	Declaración de Mónaco. La bioética y los derechos del niño	Gracias a esta declaración los niños y niñas tienen ciertos derechos en el mundo.